

Importante reunión de diálogo social con la Gerencia de la empresa

Boletín No. 122

Con excelentes resultados se desarrolló, el pasado miércoles 28 de enero, la reunión entre Eric Basset, presidente de Cencosud Colombia y nuestra Presidenta Nacional, Luz Marina Díaz. En ella quedó claro que el interés de la compañía es mejorar las condiciones de trabajo de todos y todas.



Antes de su viaje a Sudáfrica, el 30 de noviembre de 2014, nuestra Presidenta Nacional, Luz Marina Díaz, solicitó una cita con Eric Basset, presidente de Cencosud Colombia, para dinamizar el ejercicio de diálogo social con la empresa y solucionar algunas problemáticas a las que se enfrentaban los y las trabajadoras y los representantes sindicales de la UNIÓN.

La solicitud fue atendida y el pasado miércoles 28 de enero tuvo lugar una reunión entre la gerencia de la compañía y parte de la Junta Directiva Nacional de nuestro sindicato. En ella participaron Eric Basset, presidente de la empresa en nuestro país, Cristian Seagmond, Director de la marca Jumbo, Ana María Salazar, Vicepresidenta de Gestión Humana, y Franci García, Directora de Operaciones de Gestión Humana

de Jumbo y Metro.

Por parte de la UNIÓN asistieron Luz Marina Díaz, Presidenta Nacional, Sergio Martínez y Pablo Bohórquez, Tesorero y Vicepresidente Nacional.

En esta reunión se trataron temas como el seguimiento a la mayoría sindical, que aún no se aplica a cada uno de los 13.000 trabajadores y trabajadoras de la empresa en Colombia, pese a los esfuerzos que cada una de las partes viene haciendo. Para avanzar en este asunto se decidió buscar ayuda en el Ministerio de Trabajo, de modo que ni la compañía, ni el sindicato, ni los y las trabajadoras se vean afectados.

Esta también fue la oportunidad para conversar sobre la venta de Cencosud Colombia a la empresa Walmart, un tema que ha preocupado insistentemente a todos y todas. Eric Basset aseguró que



Eric Basset



Somos la **UNIÓN** y queremos +



Cencosud no está en venta y que el mayor interés de Horst Paulmann, dueño de Cencosud, continúa siendo conquistar el mercado colombiano y la fidelización de sus clientes con las marcas Jumbo, Metro y Easy.

Reconocemos con entusiasmo la disposición y el ánimo que manifiesta la Gerencia de Cencosud Colombia para mantener y nutrir el diálogo social, y solucionar los diversos problemas que aquejan a los y las trabajadoras, como lo ha reiterado Cristian Seagmond. Evidencia de ello es su compromiso con los y las trabajadoras de venta asistida, pues el señor Seagmond ha afirmado que serán mejoradas las comisiones de la sección electro.

Esperamos que este sea apenas el inicio de una respetuosa y armónica relación entre la empresa y nuestra UNIÓN, en torno al logro de mejores condiciones laborales que nos conduzcan, a su vez, a la conquista de una vida digna para todos y todas.

¡Unidos lo estamos logrando!



Febrero 3 de 2015

LUZ MARINA DÍAZ

Presidenta Nacional

Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia